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ABSTRAK 

Nama : Agus Yusuf Rajagukguk 

Jurusan : Pendidikan Agama Islam 

Pembimbing I : Dr. Nurmawati, M.A. 

Pembimbing II : Dr. Eka Susanti, M.Pd. 

Judul : Pengaruh Pembelajaran Blended 

Learning Dan Motivasi Belajar 

Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada 

Mata Pelajaran Al-Qur’an Hadis  Kelas 

VIII MTs S Hidayatus Shibyaan 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan : (1) 

Bagaimanakah  pengaruh Blended Learning terhadap hasil belajar siswa pada mata 

pelajaran Al-Qur’an Hadis Kelas VIIII Madrasah Tsanawiyah Swasta (MTsS) Hidayatus 

Shibyaan?. (2) Bagaimanakah  pengaruh motivasi belajar terhadap hasil belajar siswa 

pada mata pelajaran Al-Qur’an Hadis Kelas VIIII Madrasah Tsanawiyah Swasta (MTsS) 

Hidayatus Shibyaan? (3) Apakah ada interaksi  Media Pembelajaran dan Motivasi Belajar 

terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Al-Qur’an Hadis Kelas VIII Madrasah 

Tsanawiyah Swasta (MTsS) Hidayatus Shibyaan? 

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini 

adalah seluruh siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah Swasta (MTsS) Hidayatus 

Shibyaan tahun ajaran 2020/2021 yang terdiri dari empat kelas yaitu VIII 1, VIII 2, VIII  

3 yang berjumlah 134 orang.. Berdasarkan teknik Cluser Random Sampling, satu kelas 

sebagai kelas pembelajaran dengan pembelajaran Blended Learning dan satu kelas lagi 

pembelajaran Online Full Learning. Instrumen penelitian ini adalah tes dan kuesioner 

yang digunakan untuk mendapatkan data hasil belajar dan untuk mengetahui motivasi 

belajar siswa. Uji normalitas data hasil belajar adalah uji Liliefors dan tes homogenitas 

adalah uji Fisher dan Uji Bartlett. Teknik analisis data adalah Anava dua jalur pada 

signifikan α = 0,05 yang dilanjutkan dengan uji Scheffe. 

Hasil penelitian menunjukkan : (1) Terdapat pengaruh pembelajaran Blended 

Leraning terhadap hasil belajar Al-Qur’an Hadis siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah 

Swasta Hidayatus Shibyaan Labuhan Deli.  Dalam hal ini hasil belajar Al-Qur’an Hadis 

dengan pembelajaran Blended Learning lebih tinggi dari hasil Al-Qur’an Hadis siswa 

kelas VIII Madrasah Tsanawiyah Swasta Hidayatus Shibyaan Labuhan Deli yang di 

ajarakan dengan Online Full Learning. Hal ini juga terlihat dari rata-rata Motivasi belajar 

pada kelas dengan perlakuan pembelajaran Blended learning (x ̅ =82, 12) lebih tinggi dari 

rata-rata perlakuan pembelajaran siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah Swasta 

Hidayatus Shibyaan Labuhan Deli yang diajarkan dengan perlakuan Pembelajaran Online 

Full (x  ̅=67, 42). (2) Terdapat pengaruh motivasi belajar terhadap hasil belajar Al-Qur’an 

Hadis siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah Swasta Hidayatus Shibyaan Labuhan Deli.  

Dalam hal ini dapat dilihat dari rata-rata hasil belajar Al-Qur’an Hadis siswa kelas VIII 

dengan motivasi belajar tinggi (x  ̅ =78, 17) lebih tinggi dari rata-rata hasil belajar Al-

Qur’an Hadis siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah Swasta Hidayatus Shibyaan 

Labuhan Deli dengan motivasi belajar rendah (x ̅ =72, 22). (3) Terdapat interaksi antara 

media pembelajaran dan motivasi belajar Al-Qur’an Hadis siswa kelas VIII Madrasah 

Tsanawiyah Swasta Hidayatus Shibyaan Labuhan Deli. Berdasarkan Interaksi nilai F = 0, 

356  di dapat nilai signifikan. (2-tailed) sebesar 0,002 berarti lebih kecil dari α 0,05, maka 

Ho di tolak. Berarti ada interaksi antara  penggunaan perlakuan pembelajaran daan 

Motivasi belajar. 

KATA KUNCI: Blended Learning, Online Full Learning, Motivasi Belajar 
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ABSTRACT 

 

This study aims to identify and describe: (1) How does Blended Learning 

affect student learning outcomes in the subject of Al-Qur'an Hadith Class VIII 

Private Madrasah Tsanawiyah (MTsS) Hidayatus Shibyaan?. (2) What is the 

effect of learning motivation on student learning outcomes in the subject of Al-

Qur'an Hadith Class VIII Private Madrasah Tsanawiyah (MTsS) Hidayatus 

Shibyaan? (3) Is there any interaction between Learning Media and Learning 

Motivation on student learning outcomes in the Al-Qur'an Hadith Class VIII 

Private Madrasah Tsanawiyah (MTsS) Hidayatus Shibyaan subject? 

This research is a quantitative research. The population in this study were 

all students of class VIII Hidayatus Shibyaan Private Madrasah Tsanawiyah 

(MTsS) for the 2020/2021 academic year consisting of four classes, namely VIII 

1, VIII 2, VIII 3, totaling 134 people. Based on the Cluser Random Sampling 

technique, one class is a learning class with Blended Learning learning and 

another class is Online Full Learning learning. The research instruments were 

tests and questionnaires used to obtain data on learning outcomes and to 

determine student motivation. The normality test for learning outcomes data is the 

Liliefors test and the homogeneity test is the Fisher test and the Bartlett test. The 

data analysis technique was a two-way ANOVA at a significant α = 0.05 followed 

by the Scheffe test. 

The results of the study showed: (1) There was an effect of Blended 

Learning on learning outcomes of Al-Qur'an Hadith grade VIII students of 

Madrasah Tsanawiyah Private Hidayatus Shibyaan Labuhan Deli. In this case the 

learning outcomes of Al-Qur'an Hadith with Blended Learning learning are higher 

than the results of Al-Qur'an Hadith students of class VIII Madrasah Tsanawiyah 

Private Hidayatus Shibyaan Labuhan Deli who are taught with Online Full 

Learning. This can also be seen from the average learning motivation in the class 

with the Blended learning treatment (x ̅ = 82, 12) which is higher than the average 

learning treatment for class VIII students at Hidayatus Shibyan Labuhan Private 

Madrasah Tsanawiyah Private School who are taught with the Full Online 

Learning treatment (x ̅ = 67, 42). (2) There is an influence of learning motivation 

on learning outcomes of Al-Qur'an Hadith class VIII students of Madrasah 

Tsanawiyah Private Hidayatus Shibyaan Labuhan Deli. In this case, it can be seen 

from the average learning achievement of Al-Qur'an Hadith grade VIII students 

with high learning motivation (x ̅ = 78, 17) higher than the average learning 

achievement of Al-Qur'an Hadith grade VIII students of Madrasah Tsanawiyah 

Private Hidayatus Shibyaan Labuhan Deli with low learning motivation (x ̅ = 72, 

22). (3) There is an interaction between the learning media and the motivation to 

study Al-Qur'an Hadith for Grade VIII students of Madrasah Tsanawiyah Private 

Hidayatus Shibyaan Labuhan Deli. Based on the interaction, the value of F = 

0.356 is a significant value. (2-tailed) of 0.002 means smaller than α 0.05, then Ho 

is rejected. It means that there is an interaction between the use of learning 

treatment and learning motivation. 

KEY WORDS: Blended Learning, Online Full Learning, Learning 

Motivation
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 خلاصة 

. كيف يؤثر التعلم المدمج على مخرجات تعلم الطلاب 1تهدف هذه الدراسة إلى تحديد ووصف: 

كيف أثر الدافع  2الخاصة بالتسناوية؟   هدايتو السبيانفي مادة حديث القرآن للصف السابع من مدرسة 

ية الخاصة  التعلمي على مخرجات تعلم الطلاب في الصف السابع موضوع الحديث القرآني في مدرسة تسناو

هل هناك أي تفاعل بين وسائط التعلم ودافع التعلم على مخرجات تعلم الطلاب في  3هدايتوس شبيان؟ 

 الصف السابع موضوع الحديث القرآني في مدرسة تسناوية الخاصة هدايتوس شبيان؟

مدرسة  سبعةكان السكان في هذه الدراسة جميعهم من طلاب الفصلهذا البحث هو بحث كمي.

  2سبعة ، 1سبعةوالتي تتكون من أربعة فصول ، وهي: 2020/2021للعام   الخاصة  دايتو السبيانهمدرسة 

طريقة أو أسلوب أخذ العينات العشوائية في شكل على أساس التقنية شخصا. 134التي بلغ مجموعها  3سبعة،
الإنترنت وفصلًا آخر  ، فصل واحد كصف تعليمي مع التعلم وجهًا لوجه والتعلم عبر مجموعات وليس أفراد

للتعلم الكامل عبر الإنترنت. كانت أدوات البحث عبارة عن اختبارات واستبيانات تستخدم للحصول على 

تم  بيانات عن نتائج التعلم ولتحديد دافع الطالب. اختبار الحالة الطبيعية لبيانات مخرجات التعلم هو اختبار

واختبار  نات موزعة بشكل طبيعي أم لا في بيانات مفردةإجراء هذا الاختبار لمعرفة ما إذا كانت البيا

لا تفي   Chiاختبار بديل يمكن استخدامه إذا كانت نتائج اختبار التجانس هو الاختبار

التحليل الإحصائي الذي فحص . تقنية تحليل البيانات اختبار تجانس متغيرين أو أكثروالاختباربالمتطلبات 

 متبوعًا باختبار مقارنة.  α = 0.05سطرين عند قيمة  الاختلاف في الوسائل بين المجموعات

( وجود تأثير التعلم المدمج على مخرجات التعلم من حديث القرآن 1أظهرت نتائج الدراسة: )

الخاصة بالتساناوية. في هذه الحالة ، تكون مخرجات    هدايتو السبيان لسابع من مدرسةلطلاب الصف ا

التعلم من حديث القرآن مع التعلم وجهاً لوجه والتعلم عبر الإنترنت أعلى من نتائج حديث القرآن لطلاب  

الذين يتم تدريسهم باستخدام التعلم الكامل عبر الإنترنت.  الخاصة  هدايتو السبيانالصف السابع من مدرسة 

الدافع التعليمي في الفصول التي تحتوي على علاجات التعلم وجهًا لك أيضًا من متوسط يمكن ملاحظة ذ

العلاج التعليمي لطلاب الصف السابع في وهو أعلى من متوسط ( x ̅ = 82.12لوجه وعبر الإنترنت )

  x ̅ = 67رنت. )الذين يتم تدريسهم باستخدام علاج التعلم الكامل عبر الإنت الخاصة   هدايتو السبيانمدرسة 

( هناك تأثير لدوافع التعلم على مخرجات تعلم القرآن الكريم لطلاب الصف السابع من مدرسة  2(. )42، 

التحصيل تسناوية الخاصة هيداياتوس شبيان لابوهان ديلي. في هذه الحالة ، يمكن ملاحظة ذلك من متوسط 

( أعلى من 17،  78فعية تعليمية عالية )س ̅ = التعليمي لطلاب حديث القرآن الكريم في الصف السابع بدا

مع دافع   هدايتو السبيان . طلاب المدرسة الخاصةالتحصيل التعليمي للقرآن الحديث للصف السابعمتوسط 

هناك تفاعل بين وسائط التعلم والدافع لتعلم حديث القرآن لطلاب  )x ̅ = 72 ، 22(. )3(تعليمي منخفض 

تكون  ،  f = 0.356اياتوس شبيان التسناوية الخاصة. بناءً على قيمة التفاعل الصف السابع من مدرسة هد

وهذا يعني أن هناك تفاعلًا  . Hoثم يتم رفض ،  α 0.05تعني أصغر من  0.002الذيل( -2القيمة مهمة. )

 بين استخدام علاج التعلم ودافع التعلم.

 

 

 

 الإنترنت ، الدافع التعليميالكلمات الرئيسية: التعلم المدمج ، التعلم الكامل عبر 
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